

## Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres

- *Notre Seigneur* : « A l'entrée de ce carême, âme pieuse, une seule de tes résolutions m'importe qui subordonne toutes les autres : **sois vraie. Parce que Je suis la Vérité, il te faut être vraie.**

Pour être **heureuse, créature**, tu as besoin d'être **en accord avec ton Créateur**. Ta nature humaine n'est **assujettie** à Moi que **pour te rendre libre** vis-à-vis de toi-même. Ainsi, Je t'ai fait **roi de la nature** pour que **tu y puises la vie**, mais je t'ai placé **sous sa dépendance** pour qu'elle te ramène à la Vie, car Je suis le Roi des rois, le Dieu de Vérité et d'infinie bonté.

A l'opposé, **le prince du mensonge** plonge le monde dans l'illusion pour mieux le posséder. Il donne à l'homme **un autre goût de liberté** dicté par l'orgueil en le faisant **roi de la matière**, le détournant ainsi des lois naturelles, l'attirant dans une habituelle fiction. Or pauvre homme, si tu nourris ton corps d'aliments virtuels, crois-tu qu'il vivra ? De même **ton âme a-t-elle faim et soif de Vérité.** »

- *L'âme* : « Je sais tout cela Seigneur, Satan n'a pas de prise sur moi ! »

- *Notre Seigneur* : « Chère âme, sois vigilante car le prince du mensonge s'adapte à la finesse de ta conscience ; sa ruse va jusqu'à **prendre l'apparence du bien** ou te convaincre qu'un mal est en fait un bien. Ne t'arrive-t-il jamais, par exemple, sous prétexte de charité, de biaiser, feindre, acquiescer, complimenter ou plaindre à l'extrême ? **Tu es trompée, tu trompes et te trompes toi-même** car seule la vanité peut dicter une telle attitude recherchant uniquement l'estime des autres. Loin de la gagner, tu perds la confiance et l'amitié de ton prochain averti et, bien pire encore... la mienne. Tes défauts inavoués vont jusqu'à te faire **perdre ta véritable identité et t'empêcher ainsi d'avancer dans la vertu.**

Chère âme, fais donc corps avec la Vérité en travaillant à une **grande droiture d'intention**, pour t'assurer ainsi la paix d'une conscience pure.

Alors dans cette transparence, Je me contemplerai ; Je M'assimilerai ton âme pour la transformer en Moi et la conduire sans résistance vers la béatitude éternelle. »

## Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres qui ont reçu le DVD sur la messe traditionnelle. Prions pour que s'affermisse cette petite graine posée dans leur jardin intérieur, afin qu'elle porte pour fruit un grand amour de la messe, de l'Eglise et de sa Tradition.

- Pour un prêtre diocésain.

## Pour les pécheurs

- Pour une âme qui, ayant beaucoup reçu, voulait généreusement répondre à l'appel de Dieu. Aujourd'hui, elle a perdu tous ses repères et erre sans but ni travail. Prions pour qu'elle s'ouvre à un prêtre pour en obtenir la lumière.
- Pour une maman divorcée contre son gré. Ayant abandonné le Bon Dieu, elle envisage de se remarier civilement. Demandons à Dieu de panser ses blessures et ramener à Lui sa brebis perdue.
- Pour une mère révoltée par le décès de son fils, père de plusieurs enfants. Prions pour qu'en ce temps de carême lui soit donnée la grâce de gravir le calvaire sur les pas de Jésus et de comprendre ainsi le sens de la souffrance.
- Pour un homme qui a cessé toute pratique religieuse depuis de nombreuses années. Prions pour qu'il retrouve le chemin des sacrements, source de vie en Dieu.

## Le mot de Monsieur l'abbé

« *O glorieux saint*, s'exclamait sainte Thérèse d'Avila à l'endroit de saint Joseph, *les âmes d'oraison vous doivent une affection toute spéciale. Que celui qui n'aura personne pour lui enseigner l'oraison vous prenne pour maître, et il ne s'égarera pas* ».

Nombreux sommes-nous à balbutier dans les voies de l'oraison : les uns parce qu'ils croient leurs propos intérieurs des plus agréables à Dieu, les autres parce que le flot des distractions les égare loin du divin Maître.

De saint Joseph, apprenons tout d'abord le grand silence. Il consiste certes à faire taire le monde extérieur et ses mille soucis et sollicitations, mais encore – et surtout peut-être – à se taire soi-même. Personne dans l'Evangile n'est plus silencieux que saint Joseph : c'est que l'oraison ne consiste pas à se faire entendre de Dieu, mais à se rendre attentif à son endroit. C'est le Christ qui est le Verbe, et non nous-mêmes...

Se taire, pour regarder : regard de foi, regard d'adoration, telle est l'oraison. Saint Joseph regardait l'Enfant et sa mère, il s'émerveillait devant tous ces mystères. C'était là le cœur de sa prière. Ruminant en lui-même les faits et gestes du Verbe incarné, il bénissait Dieu pour le salut ainsi apporté.

Pour être vraie, l'adoration doit envahir tout l'être. Non qu'il s'agisse de ressentir en chacune de nos fibres je ne sais quel retentissement, mais bien plutôt de soumettre tout notre être à ces divines réalités, dans la concrétude de nos vies quotidiennes. Ainsi, l'Evangile ne nous a point rapporté de suave salutation angélique adressée à Joseph, et l'Eglise ne connaît point de « Je vous salue, Joseph ». C'est en son sommeil que l'ange se manifeste, simplement pour signifier l'ordre divin. De saint Joseph, l'Evangile n'a point voulu retenir les extases, mais la disponibilité. Car c'est elle la marque infaillible de la véritable d'oraison.

« *Soyez libre ! Cela dit tout. O douce liberté qui ne craint nul regard et ne cherche nul éloge ! Sainte liberté qui nous rend si joyeux et si sereins, et qui nous attache si fermement à Dieu dans la vérité.* »

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

Les témoignages se raréfient... Nous savons que certaines grâces sont manifestes à tous, que d'autres ne peuvent être exprimées et que la pudeur retient certaines personnes...

Mais en ce début de carême, nous pourrions aussi nous interroger sur **la valeur de notre heure sainte** :

- Avons-nous participé aux offrandes de messe ?
- Quels sentiments nous animent pendant cette heure sainte ?
- Sommes-nous exacts dans son accomplissement ? - Ne sommes-nous pas gagnés par la routine ou la lassitude ?
- Nous sommes-nous bien pénétré de l'esprit du bulletin dont la raison d'être se situe bien au-delà d'une énumération d'intentions de prière ?

**Une remise en cause s'impose.** Le carême et ce bulletin sont là pour redonner de la vigueur à notre œuvre. Ainsi :

- Vous avez reçu votre bulletin nominativement afin de bien vous rappeler le choix de **votre horaire** et le modifier si besoin. N'hésitez pas à appeler votre correspondant.
- Il est rappelé aux nouveaux foyers la nécessité **d'introniser le Sacré-Cœur** en famille et aux anciens celle de renouveler leur consécration. Vous pouvez vous procurer le « cérémonial de l'intronisation » pour préparer et suivre cette cérémonie. Il est recommandé aussi de lire auparavant « Jésus Roi d'amour » du père Matéo, pionnier de l'intronisation.
- **Le livret du Foyer Adorateur** peut aussi vous aider à l'heure sainte (5€)
- Les **veilleuses** de 72h sont un bon moyen de **ne pas oublier** votre heure sainte et de vous unir à celles de la chaîne de prières (2,50€ l'une).

### A lire

- Pour faire triompher la raison sur les sens, la vérité sur le relativisme : « **Du discernement spirituel** » de **Georges Habra.**
  - Pour un carême fructueux : « **La Croix de Jésus** » de **Louis Chardon.**
  - Pour une vraie liberté : « **L'illusion libérale** » de **Louis Veuillot.**
- Merci de passer vos commandes au : 05 61 86 16 19.

## Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M Tranchet - 04 70 58 20 42
- 06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15
- 13 Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
- 21 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
- 21-25 Dijon** : Mme du Potet - 03 80 56 81 18
- 22 Lanvallay** : Mme Saigault - 02 96 39 69 42
- 24-19-87 Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89
- 28 Chartres** : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74
- 29 Milizac** : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66
- 31-32-82-09-11-66-81 Toulouse** : Mme Joly  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
- 34 Montpellier** : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
- 35 St Malo** : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
- 37 Tours** : M Ribeau - 02 47 49 85 10
- 38-73-74-05 Grenoble** : M Mouchard - 04 76 59 23 82
- 44-85-56 Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
- 49 Angers** : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
- 50-14-61 Saint Ursin** : M Denier - 02 33 61 53 95
- 59-80 Lille** : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
- 63 Clermont-Fd** : M Hammer - 04 73 64 25 19
- 65 Lourdes** : Mme Ameri - 05 59 81 51 95
- 67 Strasbourg** : Mme Gautier - 03 88 95 29 69
- 69 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
- 69-01 Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
- 75 Paris** : Mme Castellan - 01 46 02 21 36  
Mme Millet - 01 47 71 03 21
- 76 Rouen** : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
- 79-16-86 Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
- 83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49



**Jeudi 1, vendredi 2, samedi 3  
Mars 2007**

